Fernando Hugo Castellanos Director General de Minería. Ministerio de Energía y Minas. Su Despacho

Señor Director:

En cumplimiento del contrato DGM-37-2014, celebrado entre mi persona y la Dirección General de Minería, para la prestación de SERVICIOS TECNICOS, bajo el renglón 029, me permito presentarle el informe mensual de actividades correspondiente al periodo del 01 al 31 de mayo de 2014.

SEMANAS	ACTIVIDADES
1	 Acciones vinculadas al Proyecto Hidroeléctrico Sala, ubicado en el municipio de San Pablo San Marcos.
	Propiciar acercamiento con Representante legal del Proyecto Hidroeléctrico Sala, con el objetivo de socializar los últimos hechos de oposición social ocurridos en el área de influencia del proyecto.
	Acercamiento a la Dirección de Derechos Humanos del Ministerio de Gobernación a solicitud de los personeros del Proyecto Hidroeléctrico Sala, con el objetivo de solicitarles apoyo institucional en relación a la ingobernabilidad en el área de influencia del proyecto.
	 Il Seminario Cultivando Agua Buena, con el objetivo de retroalimentar el concepto del programa a través de la videoconferencia con aportes y metodología del CAB, por parte del Señor Jair Kotz, Representante Itaipú Binacional.
	Socialización del tema "Mapa de conflictividad Socioambiental de las Cuencas Ríos Ostua y Cuilco" por parte de INTRAPAZ/URL, con el objetivo de tener acceso a la pagina de Internet de la conflictividad socioambiental de los proyectos energéticos y extractivos en Guatemala.
	 Acciones vinculadas al proyecto hidroeléctrico Ixtalito ubicado en el municipio de Nuevo Progreso, San Marcos. Acercamiento con Diputado Julio Cesar Longo Maldonado y

OX.

Líderes Comunitarios de la Aldea La Conquista, municipio de Nuevo Progreso, San Marcos, con el objetivo de informarles el cumplimiento de los requisitos técnicos y legales por parte del Proyecto Hidroeléctrico Ixtalito y escuchar los planteamientos sociales de los comunitarios de la Aldea mencionada. Promover reunión con el Inversionista de la empresa IXTAL S.A. con el objetivo de solicitarle su abordaje social y los beneficios y compromisos sociales en el área de influencia del proyecto hidroeléctrico mencionado.
 III Seminario Cultivando Agua Buena, con el objetivo de darle seguimiento a
los aportes y metodología del CAB y presentación del Proyecto Renace II, ubicado en el área norte entre San Pedro Carcha y Lankin Alta Verapaz, por Representantes de Multi Inversiones.
 Acciones vinculadas al derecho Minero denominado "Clavito", ubicado en el municipio de San Ildefonso Ixtahuacan, Huehuetenango.
Propiciar acercamiento con representantes de Minas de Guatemala S.A., con el objetivo que el inversionista proponga el interés de continuar con el derecho minero "Clavito" o el Cierre del proyecto para empezar con el procedimiento administrativo y legal.
Elaboración de cronograma de actividades con el objetivo de programar acciones en conjunto con la Jefatura de Control Minero, Gestión Socioambiental y el Viceministerio de Desarrollo Sostenible para el posible cierre del derecho minero denominado "CLAVITO" ubicado en el municipio de San Ildefonso Ixtahuacán,
Huehuetenango.
 Acciones vinculadas al tema de Distribución (ENERGUATE).
Socialización de los acuerdos consensuados por todas las instituciones involucradas, los cinco municipios del área costera (San Pablo, San José El Rodeo, Catarina, Malacatan y Nuevo Progreso) y ENERGUATE con la Mesa Técnica de Diálogo del departamento de San Marcos liderada por Gobernación
Departamental en el salón de COPREDEH con el objetivo de instalar las mesas de auditoria y fiscalización social en cada uno de los municipios afectados.
Acercamiento a la Mesa Técnica de Alto Nivel del Departamento de Huehuetenango en donde se trabajara con los COCODES y organizaciones en resistencia del municipio de la Democracia, Huehuetenango, con el objetivo de iniciar la Negociación Social que solucione la problemática que ha originado la prestación irregular del servicio eléctrico.

Esbin Ottoniel Reyes Méndez DPI 2627 64326 0101 Cédula de Vecindad 1-9 81,714.

Vo. Bo.

Viceministra de Desarrollo Sagrafibles Ministerio de Energía y Minas

Aprobado

Fernando Hugo Castellanos Director General de Minería

Director General de Mineria

Ministerio de Energía y Minas

O GENERAL OR

O GENERAL OR